

Parlamentarischer Vorstoss

2019/465

Geschäftstyp:	Postulat
Titel:	Politikbrief EuroAirport (EAP)
Urheber/in:	Caroline Mall
Zuständig:	—
Mitunterzeichnet von:	Abt, Bänziger Keel, Hotz, Wenger, Werthmüller, Wunderer
Eingereicht am:	27. Juni 2019
Dringlichkeit:	—

In Anlehnung an die jährlichen, oft sehr emotionalen Debatten im Landrat betreffend EuroAirport Basel-Mulhouse (EAP) scheint es mir wichtig, dass der Landrat in Zukunft regelmässig (beispielsweise halb- oder vierteljährlich) faktenbasiert über wichtige Eckdaten, Massnahmen und Ähnlichem mittels Politikbriefs informiert wird.

Der EuroAirport (EAP), als eine sehr wichtige Drehscheibe für die Dreiländerregion, hat die nicht immer einfache Aufgabe, allen Forderungen der Bevölkerung innert nützlicher Frist gerecht zu werden. Allein schon die Tatsache, dass der EuroAirport (EAP) sich auf französischem Territorium befindet, wonach wichtige Entscheide eben in Paris gefällt werden und nicht etwa in den beiden Basel, erschwert die Prozesse hinsichtlich Lärmschutz bei Süd-An- und Abflügen in den Nachtstunden.

Es scheint mir ganz wichtig, dass in Bezug auf die Zukunft und Nachhaltigkeit des EuroAirports (EAP) das Gleichgewicht zwischen wirtschaftlichem Nutzen und dem Schutz der Bevölkerung transparenter und spürbarer wird, damit wir in Zukunft eine sachliche Diskussion im Landrat führen können.

Daher lade ich den Regierungsrat ein zu prüfen, inwiefern die Regierung über ihre beiden Verwaltungsräte mit einem regelmässigen Politikbrief EAP (mit den wichtigsten substantiellen Fakten) den Landrat bedienen könnte, damit wohlwollende Massnahmen zugunsten der Bevölkerung und dem wirtschaftlichen Nutzen des EAP transparenter werden.
